

議員と語ろう会 実施報告書

日 時	令和6年11月22日(金) 19:00~20:30
会 場	あわら市役所 101 会議室
団体名(参加人数)	あわら市文化協議会(5名)
参加議員	平野時夫(リーダー)、室谷陽一郎、吉田太一
<p>【意見交換の内容・所感など】</p> <p>1 文化協議会：あわら市民文化祭のステージ、また作品を議員の方たちは、あまり観ていないようです。あわら市民の1年に1回の成果発表で、議員の方々にもしっかりと観ていただきたい。 議員：申し訳ございません。議員全員に市民文化祭に出席し、ステージ発表・作品の展示を観るように伝え、今後各サークルの舞台発表・作品展示を観させていただくようにします。</p> <p>2 文化協議会： ・中央公民館の舞台横の演者が上がり下がりするための階段スペースが狭い。もう少し何とかならないか考えてほしいし、そういうところも見たい。 ・中央公民館に備えているパイプ椅子が重く設営には負担です。せめて椅子だけでも良くしてほしい。湯のまち公民館に備えているような軽い椅子に替えてほしい。 また、設営においては、高齢者や女性のみなので、応援してほしい。 ・今後文化会館で行っていたようなイベント等を中央公民館で行うならば、椅子も含め音響もよくしてほしい。 ・中央公民館でお茶会を開く際にお茶席の椅子が高い。和室用の少し低い椅子を用意してほしい。 議員：文化協議会からの要望事項として挙げ、改善の予算化を働きかけます。</p> <p>3 文化協議会：来年9月28日「福井県市町文協選抜芸能祭」があわら市で開催される。グランディア芳泉での開催とのこと、演者だけで300名集まります。 補助金の増額を要望します。 スタッフにはスタッフと分かる法被や腕章も用意したいし、市外からの芸術祭に参加される方に無料で入浴できるようにしたいなど、いろいろとあわら市をPRしたいし、おもてなしを行いたいのでその費用負担の補助をお願いしたい。また運営においては行政の応援もお願いしたい。議員に応援してもらいたい。 岐阜県で開かれた国民文化祭では、高校生などのボランティアの方がでていました。あわらでもそのような形になればいいなと思っています。 議員：文化協議会からの要望事項として挙げます。開催に当たる予算処置がどのようになっているかも調査します。北陸新幹線芦原温泉駅開業後、あわら市は注目いただいています。選抜芸術祭の開催は良いと思います。お話し聞かせさせていただいております。応援します。</p> <p>4 文化協議会：坂井市等には各旧町に文化施設があります。あわら市も今後考えていかなければならないのではないのでしょうか。</p> <p>5 文化協議会 個人：舟津公園を整備したい。また旧開花亭前の通りでイベントを今年行った。議員も少しの人数しか来ていなかった。来年も行きたい。議員にも関心を持って参加してほしい。またあの通りを何とかして</p>	

ほしい。

議員：出来るだけ関心を持って参加するようにします。また地元からも声をあげてほしい。

- 6 文化協議会 個人：防災無線の音声聞こえにくく何を言っているか分からない。

議員：市行政もアナウンスに時間差をつけるなど工夫しているようです。しかしながら確かに聞こえにくいように思います。総務課にメール登録すると連絡が入っている事、またあわら市災害情報テレホンサービス等も紹介する。

- 7 文化協議会 個人：区でまとめて赤い羽根等の共同募金の入金について、銀行だと手数料を取られる、市役所では受け取られず社協との事、何かと不便である。何か検討してほしい。

- 8 文化協議会 個人：高齢者にとって選挙投票のための移動が非常に困難である。

移動投票所などを検討してもらいたい。

議員：市行政に今後の高齢化社会を考え移動投票所や出張投票所など検討するように働き掛けをします。

- 9 文化協議会 個人：公民館等の閉館時間も再度検討してはどうか。

議員：常任委員会等で検討することを促します。

- 10 文化協議会 個人：金津創作の森美術館は、あわら市にとって貴重な文化施設です。維持継続、発展をお願いします。

議員：同意見です。

令和6年11月27日

あわら市議会議長 様

作成者 室谷 陽一郎